

法奥コミュニティだより

令和2年8月1日 第8号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

警察署から感謝状

1月29日に開催されました警察協力功労者感謝状贈呈式に赤石会長が出席し、会に感謝状が贈呈されました。毎月1日の町内会ごとの安全パトロールなど、日頃より皆様から協力いただいている成果が表れていることと感謝いたします。

これからも地域が安全で安心して生活していけるよう活動を続けていきたいと思っております。



新一年生に傘贈呈



4月8日法奥小学校で入学式が行われました。今年はコロナの関係で来賓に制限があり入学式に出席することはできませんでしたが、今年の新1年生13名に会から黄色い傘を贈呈しました。

なお、毎年会が参加させていただいていた運動会は、今年是不参加となりました。

書面総会の開催

今年度はコロナ感染予防の関係で、毎年行われていた定例総会は会場開催ではなく、書面による表決とさせていただきました。皆様のご協力により、過半数の賛成の返答をいただき、原案通り決定となりました。



ろまんパーク花植え

6月1日、晴天の下ロマンパーク駐車場花壇に花植えをしました。

毎年協力いただいている第一中学校の生徒はコロナの関係で今年は不参加でしたが、野菜友の会、ボランティアガイドの会、ふるさと活性化公社、本会のメンバー、合わせて26名の方々に花の苗650株を植えました。

8月には花が見ごろになると思います。



「法量神楽」練習始まる

今年も法奥小学校の伝統芸能クラブで法量神楽の伝承が行われています。メンバーは13名とたくさんの児童が集まってくれました。昨年の経験者も多く、新しく入った友達に教えながら、自身もさらに法量さんの指導のもとに動きを確認して、神楽の舞の向上を目指しています。何よりも皆楽しそうに練習していて、児童の元気いっぱいさが地域の元気につながります。11月の学習発表会が楽しみです。

